

# JWI

## Semarak Hari Bhayangkara , Jalan Santai dan Olah Raga Bersama TNI-Polri Polres Tasikmalaya Kota, Sangat Meriah

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.JWI.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.JWI.OR.ID)

Jun 22, 2024 - 11:54



Semarak Hari Bhayangkara , Jalan Santai dan Olah Raga Bersama TNI-Polri  
Polres Tasikmalaya Kota, Sangat Meriah

Polres Tasik Kota--- Sinergitas TNI-POLRI ,Polres Tasikmalaya Kota dalam  
rangka menyemarakkan hari ulang tahun Bhayangkara ke-78, Polres  
Tasikmalaya Kota menggelar olahraga bersama di lapangan Mapolres  
Tasikmalaya Kota Sabtu (22/06/2024) pukul 07.00wib

Kegiatan dibuka Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono dan Ketua  
Bhayangkari Cabang Tasikmalaya Kota bersama PJU ,perwakilan dari POM  
TNI, Kodim 0612, Brigif 13 Galuh Tasikmalaya, Lanud Wiriadinata,Wingdik 600  
Kal,Garnisun dan Brimob Batalyon D Pelopor, serta anggota Polres dan  
Bhayangkari.

"Kegiatan olah raga bersama TNI-Polri guna menjalin sinergitas dalam rangka  
memperingati hari Bhayangkara ke 78," ungkap Kapolres AKBP Joko Sulistiono

Dijelaskan Kapolres, bahwa senam bersama dan jalan santai TNI-Polri,  
merupakan rangkaian kegiatan yang dilaksanakan jajaran Polres Tasikmalaya  
Kota untuk menyambut Hari Bhayangkara ke 78.

"Berbagai kegiatan sudah kami laksanakan,seperti baksos, bansos dan lainlain,  
Bhayangkari juga turut memeriahkan rangkaian kegiatan ini," jelasnya

Adapun rangkaian kegiatan tersebut di antaranya, Donor Darah dan sunatan  
masal, gotong royong dan bakti sosial. Olahraga bersama TN-Polri, kegiatan  
anjungsana, ziarah dan tabur bunga di Taman Makan Pahlawan. Pada 1 Juli  
menggelar Upacara Peringatan di Mako Polres Tasikmalaya Kota.

Pada kesempatan yang sama, AKBP Joko sulistiono mengucapkan selamat  
kepada jajaran Polres atas peringatan Hari Bhayangkara ini.

"Semoga Kepolisian terus menjadi mitra yang bersinergi untuk masyarakat.  
Semua kegiatan yang telah dan akan dilaksanakan, bisa berjalan dengan baik  
dan bisa bermanfaat untuk kita semua," Tutup Kapolres